



自彊日新

令和7年(2025年)10月号②

加賀市立片山津中学校 学校通信

文責 勝木 一弘

【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

スワトンカンパニーin 南陽園ふれあい広場〔10月12日(日)〕

今年のスワトンカンパニー「カフェ『BonBons』」が南陽園さんのふれあいボランティアカーニバルに出店しました。保健所さんからの指導もあり朝早くから梨のパウンドケーキを焼き上げ80セット用意しました。朝10時の発売開始からなんと約1時間で完売という超人気店となりました。売り子として生徒会執行部を中心に3年生も大活躍してくれました。

「あきづき」を提供して下さった瀬戸梨園さんにも感謝申し上げます。



第2回避難訓練実施〔10月15日(水)〕



今回の避難訓練は、実施日を伝えましたが地震発生時間を事前に予告しない形で実施しました。地震や火災はいつ発生するかわかりません。生徒には、自分のその時の状況に応じて対応する力を確認してもらいました。実際には、昼休みの各自が色々な所で活動している中、地震発生の放送が鳴り前庭への避難となりました。生徒は私たちの期待以上に素早く行動できていました。

3年生ライフプランニング授業〔10月17日(金)〕

3年生のキャリア教育の一環として、ライフプランニング授業に取り組みました。1回目は10日(金)にSONY生命中嶋さんの講演を聴き、2回目は17日(金)に現役ライフプランナーの方10人にお越しいただき、各自の将来設計を考えることを通して、現在の自分を見つめなおすという貴重な機会となりました。



埼玉県熊谷市立妻沼西中学校からの手紙〔10月20日(月)〕

妻沼西中学校清水校長先生から手紙を頂きました。熊谷市は斎藤別当実盛公の領地であり、熊谷の方々は実盛公をとても大切にしているそうです。下の記事は、清水校長先生が発行している学校だよりに紹介されているものを抜粋しました。



【実盛慕情】

4月中旬、聖天さまのお祭りに合わせて、妻沼西中と妻沼東中の剣道部の生徒が中心となって、詩舞「実盛慕情」を奉納しました。この舞は、斎藤別当実盛公敬仰会の皆さんのが、石川県加賀市にある実盛塚を訪れた際に、地元中学生による、実盛を

偲ぶ詩舞「篠原慕情」に深い感銘を受け、これが「実盛慕情」誕生の発端となっています。平成5年にこの舞が創られ、藤間勘蓉先生のご指導のもと、しっかりと受け継がれています。

令和7年度後期生徒総会開催〔10月22日(水)〕

新執行部による生徒総会が開催されました。会の冒頭で後期生徒会目標が全校生徒に明示されました。目標は「Together We Rise」です。込めた思いを上野会長が語りました。

～生徒会目標の設定理由～

後期生徒会目標は「Together We Rise」です。前期の「3CO」で学んだ「対話」と「協力」を土台に、後期は「共に向上する」ことを目指します。

「対話」を続けて Together、共に一体となり、その一体感で Rise、向上、つまり学習や行事へ「挑戦」し、学校をステップアップさせていきたいと考えています。私たち生徒一人ひとりが主役です。私たち自身が「自律」して「挑戦」を重ね、「共に向上する」。

そんな学校にしていくために一人一人が「Together We Rise」を心がけていきましょう。

《各委員会目標》

委員会名	後期委員会目標
執行委員会	Together We Rise
学習委員会	勉強が苦手な人も勉強にチャレンジしやすい環境を作ろう
保健委員会	感染対策やメディアの使い方について考えよう
美化委員会	学校をきれいにして快適な学校生活を送ろう
体育委員会	みんなが気軽に使える体育館にしよう
生活委員会	全校生徒が過ごしやすい学校にしよう
給食委員会	給食への感謝
図書委員会	本を読んで学ぼう

